

Bekasi, 24 Juli 2020

## SURAT PENUNJUKAN SEKRETARIS PERUSAHAAN

Saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Pratama Girindra Wirawan  
Jabatan : Direktur  
No KTP : 3174061509830007  
Nama Perusahaan : PT HK Metals Utama Tbk  
Alamat Kantor : Jl. Kp. Turi  
RT 001 RW 006 Desa Sriamur  
Kec. Tambun Utara, Kab. Bekasi

Dengan ini menyatakan mengangkat Sdr. Jodi Pujiyono sebagai Sekretaris Perusahaan Perseroan, dengan fungsi Sekretaris Perusahaan sebagai berikut :

1. Mengikuti perkembangan pasar modal khususnya peraturan perundang-undangan yang berlaku di pasar modal;
2. Memberikan masukan kepada Direksi dan dan Dewan Komisaris Perseroan untuk memenuhi ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku di pasar modal;
3. Membantu Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan dalam pelaksanaan tata kelola Perseroan meliputi (i) keterbukaan informasi kepada masyarakat, termasuk ketersediaan informasi pada situs web Perseroan; (ii) penyampaian laporan kepada OJK tepat waktu; (iii) penyelenggaraan dan dokumentasi Rapat Umum Pemegang Saham; (iv) penyelenggaraan dan dokumentasi rapat Direksi dan/atau Dewan Komisaris; dan (v) pelaksanaan program orientasi terhadap perusahaan bagi Direksi dan/atau Dewan Komisaris; dan
4. Sebagai penghubung antara Perseroan dengan pemegang saham Perseroan, OJK dan pemangku kepentingan lainnya.

Keputusan ini diambil untuk memenuhi ketentuan Peraturan OJK No. 35/POJK.04/2014 tanggal 8 Desember 2014 tentang Sekretaris Perusahaan Emiten atau Perusahaan Publik.

Yang bertanda tangan dibawah ini benar berdasarkan Anggaran Dasar Perusahaan Perseroan dan keputusan ini memiliki kekuatan yang sama dengan keputusan yang diambil dengan sah dalam Rapat Direksi, dan berlaku sejak penandatanganan terakhir oleh Direktur Perseroan.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya.

Hormat kami,

PT HK Metals Utama Tbk

**PT. HK METALS UTAMA Tbk**

Pratama Girindra Wirawan  
Direktur

**PT HK METALS UTAMA TBK**

Head Office:  
Jl. Kp. Turi RT 001/006 Dusun 3 No. 43  
Ds. Sriamur, Kec. Tambun Utara, Kab Bekasi - Jawa Barat  
Tlp. +62 21 89136594

[www.hyamn.com](http://www.hyamn.com)